

COMUNIDAD**Acusan más caos pese a operativo**

La reubicación de puestos callejeros en la reapertura del estadio Ciudad de los Deportes dejó más tránsito en esa zona de la Benito Juárez, afirman vecinos. / 14



Foto: Hilda Castellanos

CIUDAD DE LOS DEPORTES**Caos persiste afuera del estadio: vecinos**

Acusan que la reubicación de los puestos en la calle frente al recinto ocasionó mayor tránsito vehicular

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Comerciantes y vecinos de la colonia Ciudad de los Deportes, donde se ubican un estadio de fútbol y la Plaza de Toros México, consideraron que las medidas implementadas en la zona ocasionaron mayor caos vehicular, pese a sólo llevarse a cabo un evento.

“Está peor, está bastante lento el tráfico, la verdad es que no puedo pasar; los camiones están descargando y hay un montón de puestos”, lamentó Juan Pablo, quien afirmó que tiene su domicilio en calle Indiana.

En un recorrido previo al partido de fútbol entre Cruz Azul y Tigres, se observó que alrededor de 50 vendedores de souvenirs fueron re-

trados de las entradas 1 a la 4 y colocados sobre la calle Maximino Ávila Camacho.

En el nuevo sitio, además de ocupar la banqueta, los puestos se apostaron en un carril de la vía pública, lo que dificultó el tránsito local.

“El dispositivo de seguridad está bien, lo que no es el reacomodo de los puestos que hicieron ahora, la verdad es que se les conflictúa más el tráfico a quienes viven por aquí (en calle Ávila Camacho) es paso para los autos y se congestiona más”, expresó Yolanda Romero, comerciante de playeras y artículos deportivos.

Y aunque por la tarde no hubo presencia de viene-viene en la zona, los residentes afirmaron que no tardarían en regresar. “Los

franeleros al rato aparecen”, mencionó uno de ellos.

El 2 de noviembre pasado fueron suspendidos de forma provisional el Estadio Ciudad de los Deportes y la Plaza de Toros México debido a diversas irregularidades en materia de Protección Civil, indicó el alcalde Luis Mendoza.

Luego de las revisiones correspondientes y reuniones entre autoridades del gobierno central, de la alcaldía y empresarios, se acordó que no se llevarían a cabo dos eventos el mismo día en los recintos, los empresarios contratarían más elementos de seguridad y promoverían el uso de estacionamientos públicos, entre otras acciones.



DESPLIEGUE POLICIAL

Ayer, para garantizar la seguridad de colonos, aficionados y automovilistas, la Secretaría de Seguridad Ciudadana reforzó el operativo Estadio Seguro.

La demarcación indicó que en el dispositivo participaron 250 elementos de la Estrategia Blindar BJ-360, quienes colaboraron con más de mil 500 de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Antes de que fuera suspendido el estadio, “en un operativo normal participábamos 700 elementos de la Auxiliar”, dijo a **Excélsior** un elemento de esta corporación que se encontraba en el sitio.



Más de mil 500 policías resguardaron las inmediaciones del estadio y la Plaza de Toros, que habían sido suspendidos.



El dispositivo es muy lento. Los franeleros sí han sido un problema (...) Que por fa, no sean gachos, que abran más las calles y dejen pasar a nuestras casas.”

JUAN PABLO

VECINO DE LA COLONIA
CIUDAD DE LOS DEPORTES



Fotos: Hilda Castellanos

Afirman que los puestos obstruyeron la entrada a sus domicilios y que hubo tránsito pesado afuera del área acordonada.

